

UN HOBBIE EN FRANÇAIS SE DIT UN
« *VIOLON D'INGRES* »
RACONTE LES TIENS.





Le violon d'Ingres de Man Ray 1924
Centre Pompidou, Paris

Quand j'ai du temps libre, je joue au basket-ball, je fais du skateboard et du surf. Je fais aussi du shopping et, bien sûr, je sors avec mes amis.

J'adore chanter et j'aime beaucoup lire. La lecture, me permet de m'évader.

Comme tous les jeunes de mon âge, j'aime écouter de la musique et regarder la télé. Ma musique préférée est la musique pop. A la télé, j'aime regarder les concours, les dessins animés et certaines séries sur la chaîne Disney. Il y a des personnages très amusants.

Le week-end, je me connecte sur Internet. Je parle avec mes amis et j'envoie des e-mails. Je joue aussi avec mon chien. Il est très amusant.